



MEDIDAS DE TRÁFICO – CORTE DE ANTIGUA CARRETERA

C-334 “DEBAJO DE LA PEÑA”

Debido al grave peligro para la circulación que ha generado el socavón que existe en la antigua carretera C-334 (debajo de la Peña), se considera de carácter urgente el arreglo del mismo por lo que, el **próximo martes día 8 de agosto**, se deberán adoptar las siguientes medidas de tráfico:

1º El martes día 8 de agosto, de 07:00 a 14:00 horas aproximadamente, se cortará al tráfico rodado un tramo de la antigua carretera C-334 (que discurre por debajo de la Peña de Arcos).

2º A los vehículos procedentes del Barrio Bajo se les permitira circular hasta la zona conocida como “Los Llanos de la Huerta”.

3º Igualmente, la circulación podrá continuar por Avenida Duque de Arcos hasta los pisos del Colegio San Miguel.

4º La línea de servicio público de transporte urbano que discurre hacia el Barrio Bajo quedará suspendida durante las horas de ejecución de dicha obra.





Se ruega a los conductores y demás usuarios de la vía pública, presten máxima atención a las posibles señales circunstanciales o informativas que puedan encontrarse, así como a las indicaciones que pudieran recibir de los agentes de la Policía Local en servicio, como salvaguarda de la seguridad vial de todos y para evitar las pertinentes medidas en caso de incumplimiento.

Arcos de la Frontera a 4 de agosto de 2023
Sr. Teniente de Alcalde y Delegado de Tráfico
Oliver Verhoeven Fernández

